

Le Pape François réitère son engagement contre tout type d'abus



La Havane, 12 novembre (RHC)- Le Pape François a réitéré au Vatican sa solidarité avec les victimes de tout type d'abus et l'engagement de l'église envers l'éradication de ce mal.

Au terme de l'Audience Générale de chaque mercredi, le Souverain Pontife a fait une brève allusion au rapport « sur la douloureuse affaire de l'ex-cardinal Theodore McCarrick », publié la veille par le Saint-

Siège avec les résultats d'une enquête ordonnée par lui en octobre 2018.

« Rapport sur la connaissance institutionnelle et le procès de décision du Saint-Siège concernant l'ancien cardinal Theodore Edgar McCarrick' est le titre du document de 445 pages élaboré par le Secrétariat d'État, à partir de la révision documentaire et de plus de 90 interviews.

Le Secrétaire d'État, le cardinal Pietro Parolín s'est référé au texte. Il a affirmé que pour éviter la répétition de phénomènes dans lesquels est impliqué l'ancien cardinal étasunien, en plus de normes plus efficaces, nous avons besoin d'une conversion des cœurs.

En février 2019, l'ancien cardinal, devenu Archevêque Émérite de Washington a été séparé de son poste par le Pape François pour des abus sexuels et de pouvoir commis durant l'exercice de ses fonctions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/239502-le-pape-francois-reitere-son-engagement-contre-tout-type-dabus>



Radio Habana Cuba